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De : Samuelxor2110 <samuelxor2110@aol.fr>
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Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

M. Villbois,

Par ce mail, je viens énoncer mon avis quant à la construction du méthaniseur de Naturalgie prévue à
Grandvelle.

Une réunion publique au CCSL de Rioz a achevé de me convaincre dans ma démarche de refus. Le
10 mars 2022, aucun porteur de projet n'est venu à la rencontre des citoyens qui se sont réunis pour
évoquer ce projet. Personne n'était présent pour faire face à ceux qui supporteront les effets
délétères de cette entreprise.

Un projet de cette ampleur est donc en branle dans notre département, pour alimenter un
département voisin, notre chambre d'agriculture se prononce en défaveur de sa construction et de
nombreux habitants de la communauté de commune semblent à peine au courant des conséquences
que le méthaniseur pourrait avoir sur notre confort de vie. Qu'avons nous à gagner en laissant une
telle infrastructure sortir de terre ?

Comment pouvons-nous être certains de la sécurité de notre environnement lorsqu'on sait que cette
machine sera gérée en autocontrôle ? Ce projet est une usine à gaz. Je m'interroge sincèrement sur
le bon sens dont nos élus peuvent faire preuve pour protéger leurs administrés d'un tel système,
gourmand en travaux d'installations, en subventions, en terres et en épandage.

Protégez notre terroir, c'est cela qu'on vous demande.

Cordialement.

M. Xorvindis
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